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+ “Tendrá que probar su dicho”, afirma; con el PAN se perdió el control, aseguró el neoleonés

  

          CD. DE MEXICO, 24 de Febrero de 2011.- El presidente del Senado y coordinador del
PRI, Manlio Fabio Beltrones, consideró como "irresponsables" las declaraciones del ex
gobernador de Nuevo León, sobre el manejo que gobiernos priístas hacían del narcotráfico.

      

  

Consideró que el propio ex gobernador de Nuevo León de 1991 a 1996 tendrá que probar sus
dichos y afirmó que este tipo de declaraciones "superficiales" no ayudan a hacer un verdadero
diagnóstico sobre el problema que se vive actualmente.

  

"No podría más que señalar que se emiten con una gran irresponsabilidad y que cada quien es
entonces responsable de sus dichos, que tendría que probarlos”, expresó Beltrones.

  

CON EL PAN SE PIERDE EL CONTROL

  

El ex gobernador priísta de Nuevo León, Sócrates Rizzo García (PRI), dijo que el problema de
la narcoviolencia en México se debe a que con la alternancia en el poder se perdió el control
que tenían los gobiernos del PRI sobre el tráfico de drogas, pues a partir del año 2000 los
gobiernos del PAN no aceptaron "consejos" de sus antecesores y no pactaron.

  

“De alguna manera se tenía resuelto el conflicto del tránsito; yo no sé como lo hayan resuelto
otros gobiernos, pero había un control y había un estado fuerte y un presidente fuerte y una
Procuraduría fuerte y había un control férreo del Ejército y entonces de alguna manera decían
‘tú pasas por aquí, tú por aquí, pero no me toques aquí estos lugares’; algo pasó”, dijo.

  

Consideró que el presidente Felipe Calderón Hinojosa "está poniéndole todas las ganas", y
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particularmente las fuerzas armadas, tanto el Ejército como la Marina para combatir a los
cárteles de la droga y lo muestra la captura de grandes capos, así como el envío de refuerzos a
estados como Nuevo León y Tamaulipas, que ha reconocido la gente.

  

"Todo se decidía desde la capital y los gobernadores eran menos independientes”, dijo, al
desmarcarse del supuesto "control" que se ejercía, en una conferencia a estudiantes de la
Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C) sobre
Federalismo Fiscal y Relaciones Gubernamentales.

  

Consideró que frenar la violencia necesita tiempo, 10 años o más, pues se requiere de una
política social para combatirla de fondo.
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